

あつまれ  
元気な!

北に八幡平、東に秋田駒ヶ岳、南は米どころの仙北平野…  
雄大な大自然に包まれて、農家の暮らし・東北の文化をたっぷり体験できる  
仙北市子ども農山村交流プロジェクト「あつまれ元気な! わらしっこ」  
農業体験活動や、そこに生きる人々・仲間との出会いを通して  
生きる力・命のあたたかさ、食や資源の大切さを知る  
笑顔と感動の農山村交流プロジェクトです。



# わらしっこ

in semboku

農家の父さん母さんが、元気な皆を待ってるよ!!



## 東北における教育旅行の先駆けとして…

秋田県仙北市は、平成17年の合併以前から、地域で学校教育旅行を受け入れてきた歴史があり、約30年の実績を重ねています。これまでお互いに連携しながら、農山村の体験を受け入れてきました。そのメニューの豊富さやジャンルの幅広さは近隣では例を見ず、東北でも先駆的な農山村体験の受け入れ先として知られています。また、平成20年にはモデル地域として「子ども農山漁村交流プロジェクト」がスタート。県内外から沢山の小学生がやってきました。今年も、新たな出会いを期待しています。